

Avril 1205

321

LXXXVII. Rencontre de plusieurs corps de croisés ; ville Hardouin
Henri frère de Hardouin, est nommé régent, long. de l'empereur
v. 227

380. . . . Henri, le frère de l'empereur Baudouin de Constantinople, qui avait laissé l'Andromède qu'il avait conquise, et avait passé le bras à la cité d'Aïje, et s'en venait vers l'Andromède pour secourir l'empereur Baudouin sa frère. Et avec lui avaient passé les Hermits du pays, qui l'avaient aidé contre les Turcs, bien vingt mille, avec leurs femmes et leurs enfants ; car ils n'osaient rester au pays.

381. Alors lui vint la nouvelle, par des frères qui s'étaient échappés de la déconfiture, que son frère l'empereur Baudouin était perdu, et le comte Louis et les autres barons. Et puis vint une nouvelle de ceux de ceux de Rodostol (1) qui étaient échappés ; et ils lui mandèrent qu'il se hâtât de venir au plus tôt à eux. Et parce qu'il devait tout hâter pour venir plus tôt, il laissa les Hermits qui étaient gens de pied, et avaient leurs chars et leurs femmes et leurs enfants ; et parce qu'ils ne pouvoient pas

222

Avril 1825

vaint venir si vite, et qu'il pensa qu'ils viendraient bien sûrement et qu'ils n'auraient pas de dommage, il se logea dans une village qui était appelé Certacoste.

" 385 . . . et Henri le frère de l'empereur Baldwin fut régi en la seigneurie comme regent de l'empire, au lieu de son frère. Et alors advint une mesaventure aux Hermins qui venaient après Henri le frère de l'empereur . . . car les gens du pays s'assemblèrent et déconfirent les Hermins; et ils furent tous pris et tués ou perdus.